



## Lorenzo Córdova se sube al ring: será orador en marcha en defensa de la democracia

A fin de aprovechar el periodo de intercampañas, el último respiro antes de que arranque la campaña presidencial que tendrá como actores a Xóchitl Gálvez, Jorge Álvarez Máynez y Claudia Sheinbaum Pardo, diversas organizaciones de la sociedad civil saldrán a marchar y tendrán como único orador al exconsejero del Instituto Nacional Electoral (INE) Lorenzo Córdova Vianello.



Bajo el tema #NuestraDemocraciaNoSeToca el Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México y Unidos por México, han convocado a la sociedad a salir a las calles en todo el país para respaldar el proceso electoral de junio de 2024 y donde se renovará la Presidencia de la República.

La cita en la Ciudad de México es para el próximo 18 de febrero y tendrá como escenario el Monumento a la Revolución, ubicado en la colonia Tabacalera, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Lorenzo Córdova Vianello se ha visto cercado a Xóchitl Gálvez, quien es la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México y que integran el PAN, PRI y PRD.

A finales del año pasado, el exconsejero electoral participó en una reunión plenaria del PAN en Guanajuato donde estuvieron la abanderada presidencial así como otros liderazgos como el del expresidente Vicente Fox Quesada.

Lorenzo Córdova, quien será el orador de la marcha en defensa de la democracia, ha alertado en sus espacios de opinión en *Latinus*, sobre los desafíos que se presentarán para las elecciones federales de junio cuando se tienen a los árbitros electorales, el INE y el Tribunal electoral asfixiados presupuestalmente.

Cuando fue consejero presidente del INE, Córdova Vianello se confrontó en diversas ocasiones con el presidente Andrés Manuel López Obrador por el presupuesto para el INE así como de los salarios y prestaciones que recibían los integrantes de este órgano.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/01/2024

LEGISLATIVO

"Se necesita que el proceso pueda transcurrir en paz frente a la polarización que ha alimentado el gobierno, que además deberá generar las condiciones para que el crimen organizado no intervenga.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/1/16/lorenzo-cordova-se-sube-al-ring-sera-orador-en-marcha-en-defensa-de-la-democracia-797918.html>